

guests of Mrs. R. W. Reford, who tendered a dinner in their honor.

Bien que les lecteurs  
**CERCLE** du "Martlet" n'en aient  
**FRANÇAIS**, pas en de nouvelles depuis quelque temps, le Cercle Français est vivant, et bien vivant. Il a trouvé en son nouveau président honoraire, M. le professeur LeBeau, un ami dévoué, et les réunions de cet automne ont été tout aussi intéressantes que celles des années précédentes. Nous avons eu plusieurs débats, entre autres un, très animé et très amusant, sur le suffrage féminin. Pour des raisons qu'on s'expliquera facilement, nous ne révélerons pas l'identité des orateurs; il suffit de dire que les antiféministes l'on emporté. Heureusement, il n'y avait pas de dames présentes.

Parmi les conférenciers que nous avons eu le plaisir d'entendre, citons MM. le Beau, Biélers et Surveyer. Ce dernier avait choisi comme sujet le grand poète français Sully Prudhomme, qui vient de mourir, et a illustré sa conférence en lisant et récitant plusieurs œuvres de cet écrivain si délicat. M. Biélers, professeur de littérature française au Collège Presbytérien, a fait une charmante causerie sur Jean-Jacques Rousseau, s'appréciant surtout sur quelques incidents touchants et peu connus de la vie du "philosophe de Genève."

Une innovation dans le programme des réunions est l'introduction de chants en français par quelques-uns des meilleurs solistes de l'université. Ceci est une diversion très agréable dans une soirée de concentration d'esprit peut-être un peu fatigante pour quelques-uns.

Malheureusement, le temps nous a été défavorable, et les nombres présents n'étaient pas tout ce qu'on aurait pu désirer. Il semble que beaucoup des membres des classes de français ne se rendent pas compte de l'excellente occasion qu'ils per-

dent de se perfectionner dans cette langue. Une soirée tous les quinze jours n'est pourtant pas beaucoup, et tous ceux qui prennent l'étude du français au sérieux feraien bien de ne pas manquer une seule réunion après les vacances. Qu'ils ne l'oublient pas, et se présentent à Strathcona Hall le soir du onze janvier.

Comme les années précédentes, le Cercle donnera cet hiver une soirée dramatique. La pièce à l'étude est "Le Voyage de M. Perrichon," comédie en quatre actes de Labiche et Martin, qui occupe dans le théâtre moderne un rang aussi haut que "Le Bourgeois Gentilhomme" dans le théâtre classique. Les répétitions commenceront immédiatement après la rentrée.

The final meeting of  
**THE** Junior Dance commit-  
**JUNIOR** tee was held on Wednes-  
**DANCE.** day evening, Dec. 2, Mr.  
 H. B. Logie, B.A., presid-  
 ing. The treasurer's statement was read  
 by A. J. Elder, showing a balance in the  
 bank of \$152.69. This announcement was  
 most gratifying to the members of the  
 committee, for such a balance is unparal-  
 leled in the annals of such functions at  
 McGill. The year '10 are to be congrat-  
 ulated upon the complete success of their  
 dance, both socially and financially.

Upon motion, the profit arising from  
 the dance was handed over to aid in defraying  
 the cost of the 1910 Annual,  
 which is to appear in March next, and is  
 a publication belonging particularly to  
 the Junior year.

Upon the close of the meeting the  
 chairman took the opportunity of thank-  
 ing the members of the committee for  
 the faithful and energetic manner in  
 which they had assisted in all arrange-  
 ments in connection with the event.

The financial statement is as follows: